



LAMINACIONES ARREGUI – GRUPO CELSA

Contra el chantaje patronal: NI RECORTES NI DESPIDOS.

Los trabajadores de las fábricas de Vitoria y Urbina de Laminaciones Arregui, pertenecientes al Grupo Celsa están en huelga indefinida desde el pasado 21 de mayo en contra del ERE de extinción de 352 puestos de trabajo.

Sin convenio desde el 2009, los trabajadores han defendido los puestos de trabajo de 91 familias y se han negado a firmar como pretende la empresa un nuevo convenio hasta el 2017, el despido de esos 91 trabajadores, reducir los salarios un 30% que luego la empresa rebajó al 20%, aumentar la jornada laboral en 104 horas que ahora pretende sustituir por una flexibilidad del 10%, o sea 21 días de trabajo por cada año de vigencia del Convenio.

Contra el ERE de extinción de 352 puestos de trabajo

Pretendiendo castigar y chantajear a los trabajadores, la dirección de Celsa ha puesto encima de la mesa un ERE de extinción de 352 puestos de trabajo que implicaría de llevarse a cabo el cierre de las fábricas de Vitoria y Urbina y probablemente de Nervacero donde hay otros 350 empleos en juego. Los drásticos ajustes afectarían a un total de 3.700 trabajadores en todo el Estado, de las plantas que el grupo tiene en Cataluña, Euskadi, Cantabria, Asturias y Galicia. Los recortes no garantizarían el futuro y lo que sí es cierto es que el dinero no pagado de los salarios irá directamente a engrosar los beneficios de la patronal. Si amenazan con el cierre hay que pensar en ocupar la fábrica y exigir la expropiación y nacionalización bajo control obrero y sin indemnización. Estas fábricas tienen pedidos y capacidad de producción.

Esta lucha se puede ganar si se extiende y generaliza.

Este plan de recortes en CELSA es consecuencia de la Reforma Laboral aprobada por el Gobierno del Partido Popular tras ser endurecida en su trámite parlamentario.

La patronal pretende abrirse paso fábrica a fábrica con recortes similares. Si Celsa logra recortar los derechos adquiridos otras empresas tomarán su ejemplo. La ofensiva va a afectar a todos. Desde los pequeños talleres a las grandes fábricas como Mercedes y Michelín donde ya están anunciando recortes de producción o iniciando EREs, También en el sector público se agudizarán los recortes.

HUELGA GENERAL DE 48 HORAS CONTRA LA REFORMA LABORAL

La lucha de los trabajadores de Laminaciones Arregui forma parte de la lucha contra la reforma laboral, por ello cada acción que se lleve a cabo debe servir para dar continuidad a la huelga general del 29 de marzo que fue un rotundo éxito. Necesitamos luchar UNIDOS. Las direcciones sindicales deben extender la lucha a todo el Grupo Celsa e impulsar una huelga general de 48 horas. Deben elaborar ya un calendario ascendente de lucha hasta lograr tumbar la Reforma Laboral y defender las conquistas del movimiento obrero que nos quieren arrebatar.

Unete a la Corriente Marxista El Militante.

C/San Antonio 32-bajo izda Tno 945 231202

**ACUDE A LA MANIFESTACIÓN
EL MARTES DÍA 5 a las 7,30 de la tarde desde la Plaza de Bilbao.**